

Conquistó Almagro doble Campeonato Maxibásquet en Villa Carlos Paz



Dos nuevas conquistas de Campeonatos de Maxi Básquetbol consiguieron los planteles del C.A.Almagro, al adjudicarse las categorías de + 40 y +50, en la nueva edición del Torneo Internacional de Villa Carlos Paz, el pasado fin de semana.

El grupo de verdaderos amigos de la entidad, sumando algunos basquetbolistas de Sastre y Paraná, supieron llevar adelante las interesantes competencias de los llamados “veteranos”, y así sumar nuevos trofeos a los tantos ya alcanzados a lo largo de estos últimos años.

El tradicional torneo reunió a numerosos equipos de todo el país, en distintas categorías. En donde jugó Almagro, los esperancinos ganaron su Zona de cuatro conjuntos, para avanzar a la instancia final. Se jugó de viernes a domingo, con definición en el Estadio del Club Bolívar.

La categoría + 50 le ganó la Final a Lanús (Bs.As.), 65-61. En + 40 la conquista del título se logró superando en el cotejo decisivo a un equipo de Santiago del Estero.

En + 50 integraron el plantel Campeón: Carlos Kemmerer, César Aspramonte, Rodrigo Schmidt, Jorge Allín, Gerardo Balari, Roy Melchiorre, José Bossa, Eduardo Andreoli, Diego Estevez, Leonardo Hominal, José Spiés, Oscar Armando y Gustavo Plese. El DT, Mauricio Minetti.

En + 40 se alistaron: Marcelo Suárez, Lucas Missio, Pablo Allín, Luciano Amando, Sebastián Tovar, Horacio Cursack, Fernando Tocci, Martín Barlasina, Juan I. Zanotti, Sebastián Godoy, Gustavo Bianchi, Javier Giletta y Maximiliano Baroni. Condujeron

M.Minetti y R.Melchiorre

